

CONTENTS

月刊 **マスコミ市民**

2023年
NOV

No. 658

特集 ■ あらためて原発を考える

燃料デブリの取り出しは絶対にできない

汚染水を放出しなければ、六ヶ所再処理工場を動かせない…… 小出 裕章 2

原発を止めた裁判官 福島原発事故は東日本が壊滅する寸前の事故だった

再びの悲劇を繰り返さないために…… 樋口 英明 20

「今だけ、金だけ、自分の会社だけ」の原発再稼働

日本の国益を損ねる汚染水の海洋放出…… 河合 弘之 30

廃炉に向けたロードマップは幻想

汚染水の放出は、道義的・倫理的にもおかしい…… 後藤 政志 42

原発は脱炭素を邪魔して遅らせる…… 明日香壽川 54

「原発と人権」全国研究・市民交流集会からの報告

～福島第一原発事故から12年～…… 古川 英一 60

ジャーナリズムのための憲法再入門：第14回 上瀧 浩子さん

ヘイト・スピーチの憲法論はどうあるべきか（下）…… 前田 朗 64

メディア時評164

ジャーニー喜多川氏性加害問題

「テレビもまた加害者」の自覚はあるか…… 高野 真光 70

■連載 ■ 放送を語る会 談話室167

物言わぬ物の雄弁な物語 ～『戦争遺産島』～…… 諸川 麻衣 72

地域メディア訪問34

広域合併した自治体の図書館でのユニークな取り組み…… 松本 恭幸 74

スポーツ時評81

「公立中学校の部活地域移行」問題、地方紙の健闘を称える…… 森川 貞夫 78

●拡散する精神／萎縮する表現（152）

ヘイト批判は名誉毀損ではない

——石橋記者名誉毀損訴訟控訴審判決…… 前田 朗 80

【山椒のひとつぶ】

隠れ子の写真…… しんすご
(辛淑玉) 82

◆編集手帖…… 84